

MAGAZINE

Inspektur Wilayah V Berikan Penguatan dan Tinjau Sarana Prasarana Rutan Kelas I Labuhan Deli Kumham Sumut

A. Putra - MEDAN.MAGZ.CO.ID

Jul 3, 2022 - 00:16



LABUHANDELI - Kedatangan Inspektur Wilayah V Inspektorat Jenderal Kemenkumham Republik Indonesia, Marasidin Siregar disambut langsung oleh Kepala Rutan Kelas I Labuhan Deli Kanwil Sumatera Utara, Nimrot Sihotang beserta Jajaran disertai dengan suguhan yel-yel dari Tim Pembangunan ZI Rutan, Sabtu 02 Juli 2022.

Didampingi Kepala Divisi Pemasyarakatan Kanwil Kemenkumham Sumut Erwedi Supriyatno, Irwil V Marasidin Siregar menyempatkan keliling Rutan Labuhan Deli dengan diawali memantau sarana dan prasarana Layanan Rutan, mulai dari layanan self service, nomor antrian, Ruang Laktasi, Locket Penitipn barang, tempat penggeledahan Pengunjung hingga sarana coffee corner Rutan tak luput dari tinjauan beliau.

Setelah meninjau bagian depan Rutan, Irwil V mengecek Ruang registrasi, ruang kunjungan, dapur, klinik, perpustakaan hingga ke dalam blok hunian sembari menyapa warga binaan pemasyarakatan.

Pada kesempatan kunjungan oleh Inspektur Wilayah V tersebut, dilanjutkan dengan pemberian penguatan pembangunan zona integritas oleh Irwil V di Ruang Kepala Rutan. Marasidin Siregar memberikan apresiasi kepada Rutan Kelas I Labuhan Deli yang mampu menata rapi layanan untuk masyarakat dan menata blok hunian, walaupun dalam keadaan over kapasitas namun tetap terjaga keamanan dan kebersihannya.

Lebih lanjut beliau menyampaikan "Untuk tetap meningkatkan kewaspadaan, persiapkan sarana dan prasarana mengingat kunjungan tatap muka akan segera dibuka serta tetap berikan layanan terbaik bagi WBP dan masyarakat," Jelas Marasidin.

Ditempat yang sama, Kepala Rutan Labuhan Deli Nimrot Sihotang mengucapkan terima kasih atas kunjungan kerja oleh Inspektur Wilayah V. "Terima kasih atas apresiasi positif dari Bapak, dan masukan serta arahan dari Bapak dapat menjadi catatan agar kinerja kami menjadi lebih baik kedepannya," pungkas Karutan.